



3月のえんだより

2020年3月1日 NO.12

はあと保育園中央
〒753-0064
山口市神田町4-22
TEL 083-941-5580
FAX 083-941-5581
<http://www.seirankai.or.jp/topic/island>
園長 蒔 英朗



facebook QR code

梅、桃、桜などピンク色の花を見ると心がほんわか暖かくなります。優しいピンク色に包まれながら、1年間の子どもの成長をゆったりとした気持ちで喜び合える季節になってきました。入園時以降、友達や保育者と好きな遊びを楽しみ、自分の思いを表現できるようになり、今では笑顔で日々の生活を送れるようになりました。そのような子どもたちの成長を保護者の皆様と一緒に見守ることができ嬉しく思っております。1年間ご協力とご理解をいただき、職員一同改めて感謝申し上げます。

また、新型コロナウイルス感染症の蔓延を防ぐため、当保育園でも感染拡大防止対策を講じていきます。ご協力よろしくお祈いします。

今月の予定

- 2日 (月) 身体測定
- 3日 (火) ひなまつり (OYA塾)
- 4日 (水) サッカー教室
- 5日 (木) 英語教室
仮入園
- 11日 (水) お弁当の日
- 12日 (木) 誕生会
- 13日 (金) 卒園式リハーサル
- 17日 (火) 避難訓練
- 18日 (水) 卒園式リハーサル
- 19日 (木) 英語教室
- 21日 (土) 卒園式
- 23日 (月) お別れ会
- 25日 (水) サッカー教室
- 30日 (月) ひなまつり (火)
希望保育
(用品等渡し日)

4月より保育時間が下記のとおり変更となりますのでお知らせをいたします。

(平日)

・0歳児クラスの延長保育がなくなり、18:00までとなります。

(土曜日)

・0歳児クラスは17:00までとなります。

・1~5歳児の延長は18:30までとなります。

よろしくお祈い致します。

お知らせ

4月1日は入園式です。今のもり、かぜ組が参加します。ポロシャツ、体操ズボン、ベスト、白い靴下、上靴での登園をお願いします。今のうみ、ほし、たいよう組に關しましては家庭保育ができる方は家庭保育をお願い致します。お休みの場合は3月19日までに担任にお知らせください。

服装について

- ・0歳児は私服で過ごします。動きやすい服装で登園をお願いします。
- ・1~5歳児は基本はポロシャツ、体操ズボン、スモックで過ごします。3歳児以上は行事の時にはベストの着用をお願いします。汚れた場合には持参されている私服に着替えます。
- ・フード、ひも付きのない着脱しやすい服をお願いします。寒い日には防寒着を持参ください。スカートズボン、フレアパンツなどは不可。
- 1歳の誕生日を迎えられる頃にはセパレートタイプの離れた服、肌着で過ごせるように準備をお願いします。

3がつ うまれのおともだち		
たいよう	なかしま	ひなたさん
ほし	とくみつ	いぶきくん
	ふくもと	めいさん
うみ	のむら	ゆうかさん
	としげ	かすみさん
もり	なかむら	はるまくん
かぜ	かわの	よしひさくん



●OYA塾



3月3日 (火)

10:00~

ひなまつりを行いたいと思いますので、お時間がある方はご参加ください。

●21日 (土) は卒園式のため土曜保育はありません。

●30日~31日は希望保育です。8:00~18:00 延長保育はありません。お弁当、お茶、おやつ (2回) を持参ください。

2がつ退園のおともだち

ほし にしむら ちさこさん

おげんきで!

あたらしい おともだち

たいよう ながかわ めいさん

もり なかむら はるまくん
よろしくお祈いがいします!

3月 クラスからのお知らせ

たいよう組

～1年間ありがとうございました！～

たいよう組での生活も残り1か月となりました。入園当初は泣いてばかりだった子ども達も、笑顔が増え、最近では自分でやりたい！という気持ちが段々と強くなり、一生懸命色々なことに挑戦しています。

日々、大きく成長していく姿を保護者の皆様と共に見ていくことができ大変うれしく思います。

ご迷惑をおかけする点多々あったと思いますが1年間お世話になりました。

残りの1か月もよろしくお願いいたします。

おねがい

・長そでタイプの肌着、ロンパースは着脱しにくい為、半袖かランニングタイプの肌着の着用をお願いします。

ほし組

保護者の皆様 1年間お世話になりました★

あと1か月後にはうみ組さん！泣いてばかりいた子ども達もすっかりお兄さんお姉さんになりましたね。

1年間保護者の皆様には、朝のお支度、準備物など様々な面でご協力いただきありがとうございました。子ども達の成長を近くで見る事ができて、担任一同本当に嬉しく思います。

残り1ヶ月もよろしくお願いいたします。

おねがい

◎ハンカチをスモックもポケットに入れてきてください。

うみ組

※口拭きタオル、エプロンは、3月からは不要になります。1年間ご協力ありがとうございました。

いよいよ、うみぐみで過ごす最後の1ヶ月となりました。入園当初は毎日泣いて登園されていましたが、少しずつ園生活に慣れていかれたように思います。そして、運動会や発表会等、様々な行事を友だちと経験し、すくすくと成長されてきました。そして、友だちとのかかわりの中では、自分の思いが伝わらないことでトラブルになりながらも、だんだんと自分の思いを言葉で伝えられるようになってきました。また、着替えや片づけ等、身の回りのことを自分でできるように頑張っています。

今はもりぐみさんと一緒に遊んだり、給食を食べたりして、進級を楽しみにしている姿が見られています。引き続き、スムーズに進級できるように取り組んでいきたいと思えます。

この1年間、温かく見守り、様々な場面でご協力下さり、本当にありがとうございました。

もり組

もり組での生活も残すところあと1ヶ月となりました。4月当初はお家の人と離れるのが寂しかったり、不安から泣いてしまったりした子ども今では「いってらっしゃい」「ばいばーい」など笑顔でタッチできるようになりました。毎日の生活の中で”できるようになったこと” ”できたこと” をどんどん認めて、小さいクラスの子と関わる時間を作り、様々な刺激を受けながら「かぜ組になる」という期待や憧れを膨らませていきたいと思えます。

この1年間はあっという間で、毎日が楽しくて、子ども達と一緒にいろいろな経験を積み重ね、たくさんの思い出を作ることが出来ました。

至らない点もあったと思いますが、保護者の皆様の温かいご理解とご協力をいただき心より感謝しております。

かぜ・だいち組

だいち組さんは保育園生活あと1か月となりました。

かぜ組さん、だいち組さん、同じ部屋にしながら、卒園式に向けて、お別れの言葉、お祝いの言葉を練習しています。

一緒に遊んできたかぜ組さんは、だいち組さんが年長組さんと頭ではわかって練習はしていますが、複雑な気持ちのようです。4月1日には、きっと、だいち組さんは？という声がかぜ組さんから聞こえてくる気がします。

3月は、卒園式、お別れ会、お弁当の日など、たくさんの行事がつまっています。

現在コロナウイルスが流行していますが、流行が、山口県に来ないことを願いながら、最後の1日まで、子どもたちと一緒に過ごしていきたいと思えます。

初めての年で保護者の方にはご迷惑おかけすることもあったかと思えますが、大変お世話になりました。